

ZAMORA10 REUNE A LA MESA DE TRABAJO DE FOMENTO ECONOMÍA Y COMERCIO

Los participantes acuerdan que Zamora10 solicite una reunión con la Delegada del Gobierno en Castilla y León en relación a Monte la Reina

Zamora10 convocaba este lunes, en el Hotel NH de la capital, a los profesionales y empresarios que forman parte de la **Mesa de Trabajo de Fomento, Economía y Comercio** con el fin de analizar los proyectos que han venido tratándose hasta el momento y trazar una hoja de ruta que permita dar celeridad a los trabajos, incorporar otros nuevos y dejar fuera los que ya estén consolidados o que por los cambios en la coyuntura actual, hayan sido desestimados.

Entre los asuntos más significativos destaca **la instalación de una unidad militar en Monte la Reina**. Tras años de trabajo, citas y conversaciones con distintas administraciones por parte de la asociación, los asistentes a la reunión acordaban que la Junta Directiva de Zamora10 solicite una cita con la delegada del Gobierno en Castilla y León, Virginia Barcones para conocer cuál es el calendario previsto, en qué va a invertir el Gobierno los 20 millones de euros adjudicados en el presente ejercicio y qué hitos plantea el Gobierno central para la consolidación de este proyecto.

En lo que respecta al comercio, un enclave esencial para la capital zamorana es el **Mercado de Abastos**. En este sentido, los participantes en la Mesa subrayaban la importancia de recibir información sobre las medidas que se van a adoptar cuando se inicien las actuaciones en el edificio, cuál es el calendario planteado al respecto y qué sucede concretamente con la financiación. Los profesionales consideran que es imprescindible que las instituciones y la sociedad zamorana aúnen esfuerzos para reactivar la actividad industrial y consolidar un mercado atractivo para la ciudad.



Uno de los proyectos que ya está en marcha y que por tanto sale fuera de la mesa de trabajo es el que tiene que ver con el desarrollo del **Polígono Industrial Puerta del Noroeste**. La Junta de Castilla y León, la Diputación Provincial de Zamora y el Ayuntamiento de Benavente han comprometido la financiación necesaria para acometer la ampliación del suelo empresarial del polígono municipal, así como las infraestructuras que permitan impulsar la dinamización de la zona.

Los quince integrantes de la mesa abordaron la problemática de la **despoblación** en la provincia y proponen abordarlo de manera detallada en el siguiente grupo de trabajo, así como solicitar información sobre el estado del suelo industrial con el fin de crear una base de datos propia que determine en qué estado se encuentra.

Respecto a la **fiscalidad diferenciada para Zamora**, los participantes en la Mesa acuerdan mantener su reivindicación al respecto y en lo relativo a la **tramitación de licencias urbanas**, los profesionales y empresarios zamoranos mantienen su preocupación y solicitan flexibilidad en la tramitación, que se tengan en cuenta las circunstancias del momento y que se reduzcan los plazos. Asimismo subrayaron que es preciso incidir en la necesidad de crear una **oficina de captación de inversiones** que permita el desarrollo de nuevas actividades.

Por último, se trató la situación del **Centro Tecnológico y del Emprendimiento y el aprovechamiento de los terrenos de Adif en Zamora**. El objetivo es la reversión a la ciudad de Zamora de los terrenos que tiene ADIF en la estación de Zamora que están desafectos de la actividad ferroviaria, y crear un parque tecnológico empresarial. Como novedad, se plantea la realización de un análisis financiero y funcional que contemple un estudio de viabilidad de los terrenos y determine las necesidades para la implantación.



La Mesa de Fomento, Economía y Comercio acordaba desarrollar estos asuntos e incorporar otros nuevos en la cita que mantendrán el próximo mes de junio, con el fin de impulsar los proyectos más relevantes para la provincia.

Zamora, 9 de mayo de 2023

Fdo. Canto Marbán

Asociación para el Desarrollo Zamora10

